

Recibe Guillermo Moreno Ríos máximo galardón a la Ingeniería Mexicana 2023

Por Redacción

Su trayectoria muestra que ha promovido 21 leyes que han sido aprobadas; además de que su trabajo demuestra integración, fortaleza y unión gremial; consulta técnica especializada, entre otros méritos que ha logrado a través de su vida personal y profesional



Guillermo Moreno Ríos, el sonorenses que ha sido galardonado por la Cámara de Diputados. Es ingeniero civil y fundador del Consejo INCIDE.

La Unión Mexicana de Asociaciones de Ingenieros, A.C. (UMAI) organización nacional que integra a 72 Federaciones de Colegios de

ingenieros de diversas disciplinas, entre las que destacan los mecánicos, civiles, electricistas, mineros, industriales, agrónomos, entre otras ramas de la



El galardonado junto a los ingenieros Carlos Fierros y Juan Villegas.

ingeniería, determinaron entregar esta presea al sonorenses, ingeniero civil y fundador del Consejo INCIDE, Guillermo Moreno Ríos.

Teniendo como marco la Cámara de Diputados, recinto donde se puso de manifiesto el reconocimiento, posterior a la presentación de las conclusiones de los Foros Regionales ante los legisladores, integrantes de la comisión de infraestructura, encabezada por el diputado Reginaldo Flores.

Durante la entrega de la presea, el presidente nacional de la UMAI, ingeniero Marco Antonio Méndez Cuevas, reconoció en Moreno Ríos cómo visualizó lo que verdaderamente los organismos de la sociedad civil, en este caso los enfocados al crecimiento

y desarrollo profesional, pueden realmente incidir en las políticas públicas, tal y como lo ha demostrado, durante todo este tiempo, sobre todo por las 21 leyes que ha promovido y han sido aprobadas; todo con integración, es decir fortaleza y unión gremial; consulta técnica especializada, consultando al que verdaderamente sabe y comunicando de manera efectiva, primero como revista y ahora, aprovechando todas las bondades digitales que nos brinda la tecnología. Resaltó además, el gran semillero de jóvenes profesionistas que ha formado y que llevan el virus de desarrollo y por qué el ingeniero Moreno ha entendido que la ingeniería es la herramienta para un bien social y económico superior.